

Neustart der Saarländischen Jugendtanztage in Homburg

SAARLOUIS/HOMBURG (om) Der TSC Rubin Saarlouis ist mit seinen Nachwuchspaaren an diesem Wochenende beim Neustart der Saarländischen Jugendtanztage (SaJu-TaTa) im Homburger Saalbau vertreten: Julius Maul und Marie Ulrich sowie Lukas Ulrich und Angela-Marie Maul treten in ihren Altersgruppen in Latein (Samstag) und Standard (Sonntag) an. Außerdem starten Kolja Michels und Emelie Bernhardt in Latein. Rubin stellt zudem zwei Mannschaften beim Saarland-Jugendcup, einem Nachwuchswettbewerb, mit dem junge Paare an den Einzelturniersport herangeführt werden sollen. 2004 ins Leben gerufen und im

Sportzentrum Erbach beheimatet, entwickelten sich die Saarländischen Jugendtanztage zu einem beliebten Treffpunkt für Kinder-, Junioren und Jugendpaare aus dem gesamten Südwesten. Nach der Schließung des Sportzentrums zog das Festival in die Höcherberghalle nach Bexbach um. Im vergangenen Jahr fand Landesjugendwartin Cathrin Anne Lang (Blieskastel) keinen geeigneten Termin, und die Veranstaltung fiel erstmals aus. Die Turniere beginnen an beiden Tagen um 11 Uhr. Der Eintritt ist frei.

.....
Alle Informationen auch im Internet unter www.sajutata.tanzsport-homburg.de